



夏休みが終わり2学期のスタートです！

猛暑続きの日々となりましたが、保護者の皆さん、地域の方々の温かな見守りをいただき、大きなけがや病気等もなく、無事夏休みが終わり第2学期が始まりました。本当にありがとうございました。実りの2学期となるよう、今学期も職員一同力を合わせて、子供たちのがんばりを支えてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

この夏休みも様々な行事や活動で子ども達が大変活躍することができました。

<からむしフェア鼓笛パレード>

7月21日(土)全校生徒が参加し、からむしフェア会場で鼓笛パレードを行いました。運動会後久しぶりの演奏でしたが、7月に入り数回練習に取り組んでの参加となりました。猛暑の中でのパレードとなり心配しましたが、沢山の来場者のみなさんから、温かい声援をいただき、張り切って演奏することができました。



<両沼三町村小学校交流会水泳記録会>

7月24日(火)、金山小学校プールにおいて5、6年生が参加してきました。暑い中、限りある時間の中で、それぞれが自己ベストを目指し練習に取り組み、当日もよく健闘し、特に混合4×25mメドレーリレーにおいて大会新記録で優勝するなどよくがんばりました。



<耶麻・両沼小・中合同音楽祭>

8月21日(火)、喜多方プラザで行われた耶麻・両沼小・中合同音楽祭に参加してきました。6月から練習をスタートし、夏休み期間も練習を重ね、「EVVIVA 友だち」と「いつまでもあなたらしく～昭和村の子供たちへ～」の2曲を元気よく歌い切りました。すばらしい演奏に、「特別賞」をいただきました。遠路、何回も指導・伴奏を行っていただいた目黒玲子先生には本当にお世話様になりました。文化祭でも披露いたします。ご期待ください。



PTA奉仕作業ありがとうございました

8月18日(土)早朝5時からPTA奉仕作業が行われました。当日はさわやかな朝となり、校舎及びプールまわりの除草に2時間近く熱心に取り組んでいただきました。早朝から本当にありがとうございました。



小・中連携を進めています。

小・中学校が連携し、子ども達を育てていくことはとても大切です。小・中で力を合わせて取り組んでいます。

7月には、中学校の校長先生をお招きし、5・6年生対象に出前授業を行っていただくとともに、小中学生と一緒に給食をとり、それぞれが県卓球大会や三町村の水泳記録会に向けた壮行等を行いました。2学期も各教科で出前授業等を行う予定です。



8,9月の主な行事予定

<8月>

30日(木) 校内水泳記録会・夏休み作品展

<9月>

5日(水) 全校一斉計算
6日(木) 4校交流陸上練習会
10日(月) 陸上壮行会
11日(火) 貯金・集金日
12日(水) 三町村陸上記録会
14日(金) お弁当(陸上予備日)
21日(金) 交通安全鼓笛パレード
26日(火) ALT来校
27日(木) 稲刈り